

笑顔きらめく
ほっとなまちあげお

あげおのできごと
“ほっと”にお届け!



あげたて! NEWS



2



3



4

1お家から持ってきた打楽器で一緒に合奏(パーカッション☆ファンタジー)
2みんなですーパーボールとスライムを作ったよ(化学実験教室) 3私もホールインワン(グラウンド・ゴルフ) 4たくさん釣れるかな(ザリガニ釣り)



楽しい企画が盛りだくさん

まるっと1日コミセンで遊んじゃおう! パーカッション☆ファンタジー

6月4日、初夏を思わせる日差しの下、コミュニティセンターで「まるっと1日コミセンで遊んじゃおう!」と「パーカッション☆ファンタジー」が地域振興公社設立30周年記念として開催されました。

「まるっと1日:」では、自然学習館やこどもの城など、市内の各施設が一堂に会し、それぞれの特徴と工夫を凝らした楽しい企画が盛りだくさんで、来場者は満喫していました。

「パーカッション☆」は打楽器に特化したコンサートで、市にゆかりのある打楽器奏者が素敵なリズム音楽を奏しました。また、子どもたちがステージに上がり、持ち寄った打楽器で合奏するなど、演奏者・観客・音楽を身近に感じられるステージとなりました。

上 尾での新生活を応援 We I come上尾



上尾市の印象について話し合う参加者たち

5月27日、上尾西保育所で「Welcome上尾」が開催されました。

この催しは、上尾市に転入した親子を対象に、子育て情報の交換や親同士の交流をすることで、上尾での新生活を応援するものです。この日は16組の親子が参加し、市の印象や子育てに関して知りたいことなどを話し合ったり、おもちゃ作りや大型絵本の読み聞かせを楽しんだりしました。「お友達も増えたいし、情報交換ができてよかった」と、参加者は充実した時間を過ごしていました。

花 言葉は「うれしい知らせ」 あげお花しょうぶ祭り



初夏の訪れを知らせるハナショウブ

6月3~11日、上尾丸山公園で「あげお花しょうぶ祭り」が開催されました。園内の菖蒲田には約50種1万株のハナショウブが咲き誇り、会場を鮮やかに彩りました。また、6月3~5日には「あげお駅からハイキング」も催され、立ち寄った多くの人が写真を撮るなどして楽しんでいました。

ハナショウブの花言葉は「うれしい知らせ」と「優しい心」。初夏の訪れを知らせるハナショウブの美しさが、来場者を優しい気持ちにしています。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他 市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは 市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。

本紙は、再生紙を使用しております。



見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

広報あげお

7月号

2017 No.1000

発行人/上尾市長 島村 穰
編集/広報広聴課

TEL 048-775-5111
FAX 048-775-9819

上尾市ホームページ【PC用】 <http://www.city.agoil.jp/>
【携帯用】 <http://www.city.agoil.jp/mobile/>
広報広聴課メールアドレス ss50000@city.agoil.jp

上尾市